
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 19 febbraio 2025, alle ore 10:54 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 19‐
02‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sottotitoli creati dalla comunità

Amara.org Ottava Commissione accesso agli atti del 19 febbraio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

E' stato raggiunto il numero legale alle ore 10 e 55.

La seduta è aperta.

La parola"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"al Presidente passa l'acqua.

Grazie segretario, ha"
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Prende la parola Consigliere Michele ACCARDI:

"chiesto di intervenire il consigliere Accardi, prego.

Grazie colleghi, grazie Presidente.

Presidente io la invito, faccio una richiesta e la invito a chiedere tutti gli atti di questo punto che io gli sollevo.

Riguardando il bando dell'assegnazione del locale d'associazione volontariato che si sono dati in gli ultimi anni, locale assegnati recente chiaramente da questa amministrazione in
cambio di offrire guardiania, servizi e quant'altro e chiaramente se sono stati all'associazione dati questi locali sono stati modificati i contratti dell'Enel, del gas e quant'altro quindi io
chiedo a lei Presidente di avere in possesso e di chiedere e fare una richiesta accesso agli atti dove essere in possesso di tutte le associazioni che gli ultimi anni sono stati dati a destra
e a manca."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Quindi faccio questa richiesta e chiedo di avere questa documentazione.

Grazie.

Condivido la richiesta del collega Accardi.

Ritengo che sia arrivato il momento, anche in virtù della commissione che abbiamo avuto poc'anzi, quella dei lavori pubblici dove ci sono interventi in svariate contrate di
sistemazione di piazze e altre cose, chiedere agli uffici, in questo caso all'Ufficio Patrimonio, Quali sono i locali che sono stati destinati in maniera gratuita ad associazioni di
volontariato? Quali sono i disciplinari e i contratti che sono stati sottoscritti con le associazioni? Quali sono i servizi che devono offrire in cambio? Perché ricordo a memoria, collega
Genna, un intervento tuo di circa sette anni fa quando una società della regione siciliana ha avuto affidati i locali dell'ex scuola Cannata e non era un'associazione di volontariato ma
bensì un ente regionale dove sono stati assegnati i locali per una postazione del 118.

Lì era la regione, non era un'associazione di volontariato.

e in quel caso vi sono stati sollevati dei problemi.

Ci fu un intervento dell'ex collega Linda Ligari che scriveva che voleva informazione su come e mai sono stati affidati questi locali.

Questi locali sono stati affidati ad un ente terzo che è la regione siciliana, una società della regione siciliana.

Per quanto riguarda invece l'intervento del collega Accardi ricordo di alta associazione, di alta delibere, Presidenta, di affidamento di locali.

che in cambio dovevano offrire dei servizi.

Nello specifico io parlo, per quello che so, di associazioni che dovrebbero svolgere X numero di servizi durante il periodo estivo per quanto riguarda l'assistenza, X numero di servizi
per quanto riguarda le attività di vigilanza in ausilio alla Polizia Municipale durante le processioni ed altro.

o durante le manifestazioni estive, cioè il comune che cosa fa? Dà un locale e loro in cambio dovrebbero offrire dei servizi.

Inoltre aggiungo che ci sono svariate associazioni che hanno dei notevoli bilanci, bilanci importanti che potrebbero permettersi un affitto di locali adeguati e oggi si ritrovano in locali
comunali dove noi sappiamo tutti che abbiamo difficoltà per quanto riguarda l'apertura del dopo di noi, del prima di noi, affianco di noi, dico locali che potrebbero essere utilizzati
per diversi tipi di attività.

Detto questo è importante capire anche se tutte queste associazioni che occupano i locali comunali hanno provveduto a fare la voltura per quanto riguarda gli impianti elettrici, per
quanto riguarda l'Atari perché non sono esentati, anche se sono ONLUS o perlomeno ETS, non sono esentati dal pagamento dell'Atari, non sono esentati dal pagamento delle imposte
comunali hanno accesso a locali dove potrebbero entrare, dove ci sono altri uffici.

Ricordo io che le precedenti amministrazioni tutto ciò non lo consentivano.

Non lo consentivano per svariati motivi, a maggior ragione di la promiscuità di interagire con altri uffici.

motivo per il quale mi fa piacere che il collega Accardi avanza questa richiesta e le chiedo anch'io di approfondire logicamente dando priorità alle cose importanti che abbiamo in
commissione, di fare una richiesta all'ufficio patrimonio per sapere quali sono i locali assegnati a tutte le associazioni e contestualmente capire se tutte le associazioni hanno
preveduto adeguare i locali perché se sono di loro possesso devono adeguare i locali con fosse IMOF, allacci, volture e quant'altro.

Questo ritengo che sia anche doveroso perché avendo un locale magari in cambio noi possiamo"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"avere i servizi all'interno dell'immobile.

Grazie Presidente.

Presidente, sì è vero.

Collega Orlando, io qualche tempo fa feci questo intervento perché ho sempre agito per indicare all'amministrazione che non bisogna dare gratuitamente dei locali anche perché
sappiamo benissimo che dietro l'associazione o l'associazionismo girano anche fonti economiche non indifferenti.

Presidente, a questo punto giustamente noi siamo alla Commissione di Accesso agli Atti, ma direi che dovremmo pianificare su questo argomento così delicato e così importante per
le casse del Comune anche interventi risolutivi, cioè andare a vedere proprio con mani se queste associazioni hanno rispettato il regolamento.

perché se non ricordo male dal regolamento ogni 31 di marzo se non ricordo male dobbiamo presentare una relazione per il mantenimento dei requisiti quindi intanto ci partiamo da
lì andiamo a vedere tutto quello che ha indicato il collega che io condivido perfettamente perché chi vuole investire deve investire sapendo che comunque qualcosa di task lo deve
mettere quindi E' importante per la cittadinanza dare anche un riscontro oggettivo su questa situazione.

Altra cosa importante è quella che ho esternato ieri sera in aula, Presidente, a proposito di locali.

Ci sono dei locali nel mercato, nell'antico mercato ittico, perché quello è un mercato ittico dove si vende del pesce.

Oggi in totale è stato, secondo me, precario e d'abbandono.

Visto che comunque c'è gente che ancora crede in se stesso e vuole a volte scommettere, e la muovita non è solo alcol, per come detto dall'assessore Agate, ma può essere anche un

Pag.2/3



momento d'incontro dove si fa musica e dove ci sono delle persone che si intrattengono.

per cui la invito a verificare effettivamente quanti locali sia nelle ore diurne che nel notturno fanno applicazione e attività in quei siti e dopodiché valutare tutta una serie di azioni
invitando l'amministrazione o diffidando all'amministrazione a mettere mani su un progetto serio che"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"può essere rilancio di questo sito.

Grazie.

grazie consiglieri a tutti gli intervenuti e segretario mettiamo e incominciamo a scrivere queste richieste che dai componenti insomma queste sollecitazioni che dai componenti ci
sono arrivate Leo ..."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"...

...

Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS A presto.

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Grazie.

Grazie.

Signori abbiamo fatto le richieste da voi annunciate qua in commissione e sono arrivati dei documenti che riguardano intanto la situazione della guardiania per quanto riguarda
Villagenna abbiamo le determine ci mancano solo per poter poi redigere un documento alcune date per quanto riguarda la consegna dei lavori quindi ormai per adesso chiudiamo
per oggi la commissione e aggiorniamo i lavori alla prossima settimana."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Sì, chiudiamo la commissione"

e basta.

La seduta termina alle 11:23.
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